

VANGUARDIA

Termina relación entre Municipio y Ernst & Young

Se ahorrará 7 millones en auditorías



POR: ARTURO ESTRADA

miércoles, 15 de enero del 2014

Saltillo.- No habrá auditoría continua en Saltillo. En esta administración se va prescindir de los servicios del despacho internacional Ernst & Young, que durante el año pasado avaló la transparencia y correcto manejo de los recursos municipales, confirmó el tesorero Adrián Héctor Ortiz Gámez.

En su lugar, aseguró que se va a trabajar con despachos locales para las auditorías, aunque no tengan el mismo nivel de reconocimiento ni tengan presencia diaria en el Municipio.

“Vamos a privilegiar a las empresas y servidores locales”, dijo; “sin embargo, las calificadoras son internacionales, con esas vamos a seguir trabajando”.

En diciembre pasado, Ernst & Young entregó 18 libros blancos que contienen las principales obras y acciones de la pasada administración que certificaron el uso de los recursos públicos.

Ernst & Young al hacer la integración de los libros blancos conoció y revisó los expedientes unitarios, donde constató que todas las obras y proyectos realizados por la pasada gestión estuvieron apegados a leyes, normas y lineamientos, y que los recursos fueron aplicados correctamente.

A cada una de las corredurías Standard & Poor's y Fitch Ratings se le paga anualmente alrededor de 300 mil pesos, en tanto que a la firma Ernst & Young se le destinaron 7 millones de pesos para que fiscalizara las finanzas públicas municipales.

Incluso, se había habilitado un despacho en las instalaciones de la Presidencia Municipal para que los contadores de Ernst & Young trabajaran de forma permanente.

Los municipios que tienen contratado a este tipo de calificadoras los respalda con facilidad para contratar créditos a mejores tasas de interés, que no es el caso de Saltillo en este momento.